寒いちいがし

延岡市立上南方小中学校だより 令和2年 7月22日発行

【勤勉】【礼節】【鍛錬】

月

着眼大局 着手小局!

~コロナ禍の1学期を振り返って!~

新型コロナウイルス感染拡大防止のための長期の臨時休業、授業時数確保のための夏休みの短縮、例年ならば、「明日から夏休み!」なのですが、来週いっぱいまで1学期が続きます。夏休みまで、もうひと頑張りです。

ところで、1学期を振り返ると、何かモヤモヤして 心が晴れない日々であったり、また、見えない恐怖と 対峙している緊張感であったりと、コロナ禍によっ て、まさに、未経験を体験した学期だったといえるで しょう。そして、そんな中、浮かんだ言葉が、タイト ルの「着眼大局 着手小局」でした。物事を長く広い 見地から見ながら、目の前の小さなことから実践する という意味のこの言葉が、なぜかふっと浮かんできた のです。コロナ禍によって、新しい生活様式が求めら れるようになり、この先どうなるのだろうという不安 が募るばかりですが、不安ばかり抱いている訳にはい きません。目標をしっかりともち(着眼大局)、やる べきことをこつこつと積み上げていく(着手小局)こ とが、コロナ禍にあっても、未来を切り拓いていく確 かな方法だと感じています。

夏休みは、8月1日(土)から23日(日)までの例年より短い23日間ですが、火、水、車、人、 虚に気を付けて、充実した夏休みにしてください。

「選書会」を行いました!

~「ととろ三人の会」の方々を迎えて ~

7月17日(金)に、「ととろ三人の会」の方々の全面協力による「選書会」を、家庭科室で行いました。図書館の本を充実させることと、小学部児童の読書への関心と意欲を高めることを目的に行い

ました。各学年1時間で 1年生から順に家庭科室 に移動し、はじめにブッ クトークを聞き、その後 図書館に置いてほしい本 を一人3冊選びました。



「ととろ三人の会」は、土々呂幼稚園での読み聞かせから始まったと伺いました。私の卒園した幼稚園だったので、ご縁があるなあと感じたところです。1時間目から6時間目まで、本当にありがとうございました。

県中総体選手推戴式!!

~「県中学校特別スポーツ大会2020」に挑む!~

新型コロナウイルス感染拡大防止のために中止となった「延岡地区中学校総合体育大会」の代替大会として、「宮崎県中学校特別スポーツ大会2020」が7月13日(月)の卓球競技を皮切りに始まっています。この大会に先立って、7月7日(火)の朝に、選手激励のための推戴式を、本校の体育館で行いました。例年であれば、全校生徒が選手の激励をするところですが、この日は、3密回避のため、中学部だけで行いました。各部、各競技の代表による決意表明の後男子ソフトテニス部主将の谷口常八さんによる力強

い選手宣誓がありました。3年生のための大会といわれる本大会ですが、これまで部活動にかけてきた熱い思いが、真剣なまなざしから伝わ



ってくる素晴らしい宣誓でした。

本大会は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため 観客の制限(名簿提出者のみ)をはじめ、選手のエリ ア制限、消毒の徹底など、各会場で様々なルールが決 められています。しっかりルールを守って、3年生に とって思い出の大会となるよう、全力を尽くしてほし いと思っています。これまでの結果をお知らせします。

<卓球競技 男子シングルス>

第 2 位 甲斐 瑞季さん (2年) ベスト8 茂 洸志郎さん (3年)



【8・9月の主な行事】

8/3(月)~6(木)····個人面談

10(月)~16(日)····学校閉庁

24(月) · · · · · · · · 2 学期始業式

9/1(火)、2(水)・・・・・(中) 実力テスト〔3 年〕 3(木)・・・・・・・・・(小) 人形劇ワークショップ〔3 年〕

(小)教育相談

7(月)~10(木)・・・・参観日<地区別>

11(金)・・・・・(小)児童集会

16(水)・・・・・・避難訓練

18(金) · · · · · · · · (中) 地区中秋体推戴式

24(木)、25(金)····(小)修学旅行

26(土)~28(月)····地区中学校秋季体育大会